

Gelar Upacara Bendera 17-an, Dandim 0735/Surakarta Bacakan Amanat KSAD

Pardal Riyanto - SURAKARTA.WARTAMILITER.COM

May 17, 2022 - 14:11



SURAKARTA - Bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0735/Surakarta, Jln. A Yani No.349, Kelurahan Kerten Kecamatan Laweyan Personil Jajaran Kodim 0735/Surakarta baik Militer maupun PNS melaksanakan kegiatan Upacara pengibaran bendera bulanan, Selasa (17/05/2022).

Bertindak selaku Inspektur Upacara Komandan Kodim 0735/Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si, sebagai Komandan Upacara Danramil 05/Pasar Kliwon

Kapten Inf Suwanto, dan Perwira Seksi Operasional (Pasiops) Kodim Kapten Cpl Warji selaku Perwira Upacara, pembaca Pembukaan UUD 1945 oleh Serka Sugiyanto, pengucap Sapta Marga Serda Sukatno, serta pembaca Panca Prasetya Korpri PNS Agus Suyono.

Pada upacara tersebut, Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman dalam amanatnya, yang dibacakan Inspektur upacara menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS AD, karena berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara, telah dapat kita laksanakan dengan baik.

Banyak prestasi yang telah diperbuat oleh prajurit kita dan baru-baru ini KSAD memberikan penghargaan kepada para prajurit yang telah melumpuhkan salah satu anggota KKB yang telah membunuh prajurit dan istrinya, sehingga kedua anaknya menjadi yatim piatu. Penghargaan juga diberikan kepada anggota yang berhasil menggagalkan pembegalan yang dilakukan oleh sembilan orang.

Lebih lanjut KSAD menyampaikan, pencapaian keberhasilan tugas yang telah kita raih, harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan, karena ke depan berbagai agenda yang bersifat nasional maupun internasional juga menuntut kesiapan TNI AD. Meski banyak prestasi yang berhasil ditorehkan, namun masih terdapat berbagai kekurangan yang harus segera diperbaiki, salah satunya adalah masih adanya berbagai pelanggaran yang dilakukan oleh oknum personil TNI AD.

Diakhir amanatnya, KSAD menekankan kepada seluruh prajurit agar terus meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME. Impelementasikan Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI. TNI AD harus hadir ditengah-tengah kesulitan masyarakat. Terus lakukan tindakan-tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat, serta mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara,

(Arda 72).